

私の好きな漢字

笑顔



西郷小学校 6年
あべ ちひろ
阿部 千紘 さん

私は、いやなことや気になることがあると、すぐネガティブな思考をしてしまいます。なので、「笑顔」を心がけて、前向きな人になりたいです。気をつけた点は、二つの文字のバランスをよくすることと、「顔」のはらいを三回するところをあまりはなしすぎず、そして重ならないようにしたことです。



◆俳句（ひしの実句会）

木犀の香りに君を偲びをり

香月富士雄

芋茎の干されし家の老二人

牟田口則子

望月や七十七の誕生日

井上 豊美

秋の虫

平和になれと鳴いている

前田 久子

秋風に淋しくゆれる花の園

吉岡 明美

夕餉時

畠石 勝子

鰐雲熊本城を抱きをり

牟田 鶴美

雨風に刈り取り近き稻倒れ

田中 と代

収穫減少農家を泣かす

われ若く

子らと巡った島々の
海の青さよ九十九島よ

羽野 智子

◆川柳（あおば会）

脳トレに日記を付け合う

眞島 永治

今日もまた幸せ感謝

夫婦です

柳郷 勝吉

ありがとうございます

アイラブユー
言ってみようか老二人

島 信秀

◆◆◆ 文芸コーナー ◆◆◆

言い分はわかる

平行線のまま

佐藤久仁子

顔見知り

笑顔は出るが名が出ない

眞島 壽子

望月や七十七の誕生日

井上 豊美

秋の虫

平和になれと鳴いている

前田 久子

秋風に淋しくゆれる花の園

吉岡 明美

夕餉時

畠石 勝子

鰐雲熊本城を抱きをり

牟田 鶴美

雨風に刈り取り近き稻倒れ

田中 と代

収穫減少農家を泣かす

われ若く

子らと巡った島々の
海の青さよ九十九島よ

羽野 智子



人のうごき [令和7年10月末現在]

- 人 口：29,963人
(対前月+8人)
(男性／14,465人 女性／15,498人)
- 世帯数：12,639世帯
(対前月+31世帯)

今月の納期

- 固定資産税(3期)
 - 国民健康保険税(7期)
 - 浄化槽使用料(10～11月分)
- ※使用人員の確認をお願いします



市の広報番組

- 「よかね神埼」
ぶんぶんテレビの14分番組
月・火・木・金・日曜日
12:30～、21:30～
※番組編成により放送時間が変更になる場合があります

きらり輝く 神埼人 かんざきじん

Vol.4

神埼のまちで、
きらりと輝く活躍をされている
方達を紹介します。



Scissor hands代表・
「cafe pland」店主
やすたけしげはる
安武 成晴さん

庭づくりから世界へ、そして地域へ 人と縁を大切に、軽やかに生きる造園家

神埼市で暮らしこそ、造園業「シザーハンズ」を営む安武成晴さん。庭づくりだけでなく、左官、カフェの運営、畑づくりと、その活動は一人の職人の枠を軽々と超えています。

20代のときに造園の職人として腕を磨きながら、左官の親方に弟子入り。10年ほど前に独立しました。転機となつたのは、庭園デザイナー・石原和幸さんのプロジェクトへの参画。中津城や大学施設などの景観づくりに携わりました。また世界的な園芸展「チエルシーフラワーショー」(英・ロンドン)では現地で施工を担当。ショーでは昨年は銀賞、今年は金賞という華々しい賞を手にしました。

2023年には、「梅の花神埼村」の敷地内に「cafe pland」(カフェ プランド)を開店。「地域の人とのつながりや、様々なご縁によって自然と形になつていきました」と安武さん。カフェの畑には、俳優の山田孝之さんが主宰するコミュニティのメンバーも訪れ、全国から人が集まる場所に育つています。

多岐にわたる活動がつながり合い、庭師にとらわれないのが安武さんらしさです。「植木屋だからこれしか知らない」はもつたない感じます。野球だって投げて、打って、走



れた方が役に立てる。そうやつて選択肢を広げる仕事のやり方や人との関わり方を若い世代にも伝えていきたいですね」。

風に乗るよう行動し、人と出会い、つなげていくことで広がるのは、新たな可能性。その可能性を形にするのは、失敗を恐れない気持ちです。「どうしたらできるか」を考えるトライしてエラーして、それでいい。庭も人生も同じです」。

最近は狩猟に興味があり、「地域の困りごとの一助になるなら挑戦してみたい」と安武さん。どんな仕事にも真摯に向き合い、人のつながりの中で新しい景色を作り出しています。

これまでの話など。また、河川についても、城原川改修や城原川ダム建設促進の話など。このほか、土地改良施設の老朽化対策や姉川城跡整備の話など。また、河川についても、城原川改修や城原川ダム建設促進の話など。このほか、土地改良施設の老朽化対策や姉川城跡整備への支援の話など、本当に多岐にわたります。要望の際、心がけていることは、一つひとつ要望を伺つた人の顔を思い浮かべながら話をすこと。要望を伺つた市民の皆さんのが顔を思い浮かべながら話をします。ただし、短い時間で市民の皆さんのが声や思いを伝えるのは、本当に難しい。そのため、いつも短時間で思いを伝えられるよう、説明資料を入念に準備します。そして、上手くいつたら「資料が分かりやすかった」と職員に感謝しています。

申込みがあれば随時「出張!さねトーク」を行っています。市民の皆さんのが声を聞いて、今後も国や県にその声を届けていきたいと思います。

市民の声を届ける



神埼市長
實松 尊徳

市長交際費の公表 令和7年10月分

項目	件数	支出額(円)
弔慰	0	0
御祝	0	0
激励	0	0
会費	0	0
見舞い	0	0
その他	2	4,978
計	2	4,978

また、私は本年10月に全国後期高齢者医療広域連合協議会の会長に就任しました。国では、ちょうど高齢者の医療負担の在り方にについて議論がされている最中で、重責であります。「高齢者は保険料